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Inscrições para capacitação 
profissional com bolsa-auxílio do 

Governo de SP terminam nesta terça

Prova do concurso público em Mogi 
Guaçu será dia 13 de novembro; 1.458 

inscrições são deferidas  

Judoca de Artur Nogueira é 
medalha de bronze nos Jogos 

Escolares Brasileiro

Jaguariúna recebe Projeto 
Brincando na Praça neste 

sábado 

Estância de Amparo é 
divulgada em Feira de 

Gramado-RS

Prefeitura 
de Itapira 

define data 
da primeira 
audiência 
pública 

da revisão 
do Plano 
Diretor

Presidente da Câmara de Jaguariúna agora também 
preside o Parlamento Metropolitano da RMC

O presidente da Câmara 
Municipal de Jaguariúna, 
vereador Afonso Lopes da 
Silva, o Silva, é agora tam-
bém o presidente do Par-
lamento Metropolitano da 
RMC (Região Metropolitana 
de Campinas). Silva, antes 
vice-presidente do Parla-
mento, assume o cargo após 
o pedido de afastamento 
feito pelo vereador Zé Carlos, 
da cidade de Campinas. Nes-
ta sexta-feira (4), na Câmara 
Municipal de Americana, foi 
realizado o primeiro encon-
tro do Parlamento da RMC 
sob o comando de Afonso 
Lopes da Silva. 

O Parlamento Metropo-
litano da RMC reúne pre-
sidentes das 20 câmaras 
municipais das cidades que 
compõem a Região Metro-
politana de Campinas. Men-
salmente, o Parlamento se 
reúne em sessões ordinárias, 
em cada uma das cidades, 
para apresentar e discutir 
assuntos individuais de cada 
município
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Foi publicado no Diário 
Oficial do Município o edital 
de divulgação de deferimen-
to das inscrições do concur-

so público nº 001 de 2022. A 
publicação aconteceu no úl-
timo dia 28 e traz os nomes 
dos 1.458 inscritos. São qua-

tro cargos públicos: auxiliar 
de serviços gerais, auxiliar 
de serviços operacionais, 
escriturário e salva-vidas. 

O Projeto Judô Esporte 
Social, mantido pela Pre-
feitura de Artur Noguei-
ra, segue dando frutos e 
proporcionado conquistas 
para os jovens nogueiren-

ses. Neste final de semana, 
o atleta Vinícius Henrique 
de Campos Mauro, de 14 
anos, fez história e meda-
lhou nos Jogos Escolares 
Brasileiro (JEBs) 2022. 

Jaguariúna vai receber 
neste sábado, dia 12 de 
novembro, o projeto Brin-
cando na Praça, no Parque 
Serra Dourada, das 10h 
às 17h. O evento é total-
mente gratuito e voltado à 
família, com atividades de 
lazer, recreação e esportes, 

como vôlei, basquete, fute-
bol, tênis, peteca, aula de 
zumba, jogos de tabuleiro, 
cama elástica, damas gi-
gantes, além de aferição de 
pressão arterial. O Parque 
Serra Dourada fica na Rua 
Holambra, s/nº, no bairro 
João Aldo Nassif. 

A Estância de Amparo foi 
divulgada para pelo menos 80 
mil pessoas durante a 34ª edi-
ção da Feira Internacional de 
Turismo (Festuris), que acon-
teceu no último domingo, dia 
6. Amparo fez parte da ação, 
em conjunto com a Secretaria 
de Estado de Turismo, por 
meio da Associação das Cida-
des Estância do Estado de São 

Paulo (APRECESP), que está 
divulgando os circuitos turís-
ticos do Litoral Norte de São 
Paulo, Costa da Mata Atlânti-
ca, Mantiqueira Paulista, Ca-
vernas da Mata Atlântica, atra-
ções de Campinas, São Paulo, 
Distrito Turístico de Olímpia e 
o Circuito das Águas Paulista, 
da qual a Estância é uma das 
fundadoras do consórcio. 

A Prefeitura realiza no 
próximo dia 22 de novembro 
a primeira audiência pública 
do processo de revisão do 
Plano Diretor do município. A 
reunião, que é aberta a todos 
os interessados, será às 16h00 
na Câmara Municipal e terá 
como tema central “Conceitos 
do Novo Plano Diretor”.

Terça-feira (8) é o último 
dia para chefes de famílias 
monoparentais se inscreve-
rem no Programa Prospera 
Família. São 16 mil vagas 
disponíveis, com bolsa-au-
xílio total de R$ 3.560, para 
cursos de capacitação pro-
fissional e empreendedora 
nas áreas de alimentação, 
beleza, e serviços adminis-
trativos. Os interessados de-
vem acessar o site do Bolsa 

do Povo para o cadastro.
Com a oportunidade de 

inclusão social, estímulo à 
geração de renda, qualifica-
ção profissional e incentivos 
financeiros, o Governo de 
SP oferece a pais e mães, 
que assumem sozinhos a 
responsabilidade de suprir 
as necessidades de suas fa-
mílias, a chance de romper 
o ciclo de perpetuação de 
pobreza em que vivem.

Para isso, investe R$ 75 
milhões na expansão da ini-
ciativa a mais localidades, 
impactando, diretamente, 
16 mil famílias residentes 
em 53 municípios do Esta-
do. As cidades interessadas 
em participar do programa 
devem firmar convênios 
com a SEDS (Secretaria de 
Desenvolvimento Social do 
Estado).
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ARTIGOS

O relatório Living 
Planet Report ganhou 
sua décima-quarta edi-
ção e resulta de uma 
parceria entre a WWF 
e a Sociedade Zoológi-
ca de Londres. Apurou 
que entre 1970 e 2018, 
o planeta perdeu quase 
setenta por cento de sua 
fauna. Em 2014, a perda 
era de 50%. 

O que significa isso?
A perda de biodiver-

sidade e as mudanças 
climáticas atingem pri-
meiro os irracionais. Em 
seguida, chegarão aos 
racionais. É a humani-
dade que corre risco, 
não o planeta. 

A maior ameaça para 
a natureza é a alteração 
na utilização do solo. 
Durante milênios, ele foi 
coberto por vegetação 
que permitiu o flores-
cimento de uma exube-
rante biodiversidade e 
de não menos gloriosa 
fauna. À medida em 
que a mata é destruí-
da, monocultura ocupa 
seu espaço e, quando 
a terra exaurida vira 
pasto, a possibilidade de 
qualquer vida natural é 

eliminada. 
A destruição de ha-

bitats naturais ocorre 
tanto em terra, como 
em água doce e no mar. 
E a campeã nessa queda 
é a América Latina, que 
registrou 94% de perda 
na fauna terrestre e 83% 
de desaparecimento de 
espécies de água doce. 

No Brasil, as maiores 
baixas estão na Amazô-
nia: o boto é vítima da 
contaminação por mer-
cúrio e captura em redes 
de pesca, ataques em 
represália pela danifica-
ção de equipamentos de 
pesca e a sua busca para 
servir de isca na pesca 
da piracatinga. Existe 
uma reserva de desen-
volvimento sustentável 
chamada Mamirauá, no 
Amazonas. Ali, a popu-
lação de botos cor-de-
-rosa perdeu 65%. Mas 
também estão na lista 
de extinção as onças, o 
gato-palheiro, os corais, 
o lagarto papa-vento da 
Bahia e o tatu bola. 

O índice Planeta Vivo 
deveria servir como bús-
sola de atuação para a 
consciência ambiental 

moribunda neste Brasil 
da destruição ecológica. 
Mas, insensíveis para os 
eventos climáticos ex-
tremos, os que têm au-
toridade para estancar 
o extermínio continu-
am a alardear o excesso 
de proteção ambiental 
como entrave ao “desen-
volvimento”.

As primeiras vítimas 
humanas serão, como 
sempre, os pobres. Já se 
perdeu 20% da flores-
ta Amazônica e outros 
20% estão degradados 
e rumo ao desapareci-
mento. Uma lástima 
que não se aproveite 
desse patrimônio na-
tural e gratuito, para 
fomentar o verdadeiro 
progresso. Como in-
fluenciar a mentalidade 
tacanha dos dendro-
clastas? Esse o desafio 
brasileiro.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.

Quem poderia con-
ceber que aquele por-
tentoso paredão, que 
muito mais que con-
creto era ideológico, 
tombaria? Mas caiu!

Após a inauguração 
do Templo da Boa Von-
tade, em Brasília/DF, 
Brasil, em 21/10/1989, 
testemunhamos, pela 
TV, em 9 de novembro, 
na Alemanha, a queda 
do Muro de Berlim. Es-
ses dois acontecimen-
tos, que completaram 
33 anos, trazem em 
similitude a vitória da 
liberdade. A ignorân-
cia, porém, persiste — 
em várias regiões do 
mundo — em desejar 
tolher o direito ine-
rente à criatura huma-
na de poder exprimir, 
com equilíbrio, as suas 
convicções científicas, 
artísticas, filosóficas, 
religiosas, políticas, 
esportivas e assim por 
diante, na busca de um 
mundo melhor.

Quem poderia con-
ceber que aquele por-
tentoso paredão, que 
muito mais que con-
creto era ideológico, 
tombaria? Mas caiu! 
Da mesma forma, as 
fronteiras vibracionais 
entre esta e outras di-
mensões também virão 
abaixo, mais cedo ou 
mais tarde.

     
Universo Invisível
Em 21 de dezem-

bro de 1981, durante a 
conferência “A Deco-
dificação do Pai-Nos-
so”, que realizei, de 
improviso, em Porto 
Alegre/RS, Brasil, no 
Ginásio de Esportes do 
Colégio Protásio Alves, 
convidei o povo que 
me honrava com sua 
atenção a desenvolver 
este raciocínio:

Eis uma pequena 
demonstração de que 
a Ciência humana, a 
despeito dos respeitá-
veis esforços de tantos 
abnegados idealistas, 
encontra-se no início 
de sua brilhante traje-
tória, apesar do extra-
ordinário progresso 
a que nos tem con-
duzido: o justificado 
deslumbramento de 
suas mais importantes 
figuras ante a restrita 
parcela do Cosmos que 
se vê. Mas e diante da 
imensidade que não 
se enxerga, que não 
se descobriu ainda?... 
Não aludimos apenas 
ao Universo físico, com 
suas galáxias, que é 
algo realmente de as-
sombrar: só a Via Lác-
tea, da qual fazemos 
parte, abarca bilhões 

de estrelas... É incrível 
a sua abrangência!... 
E os mais poderosos 
telescópios e radiote-
lescópios alcançam a 
mínima parte deste 
Universo físico. Os se-
res humanos, e mesmo 
os invisíveis de razo-
ável elevação espiri-
tual — pois estes são 
muitos no Outro Lado 
da Vida —, ficam do 
mesmo modo fascina-
dos, com muita razão... 
Entretanto, e a am-
plitude que ainda não 
perlustramos? Aqui 
está a filigrana: quan-
do arguimos pelo que 
falta desbravar, não 
estamos unicamente 
nos referindo à com-
posição material dos 
corpos celestes que va-
gam pelo Espaço, essa 
enormidade que os 
maiores cientistas não 
puderam até o presente 
momento, pesquisar 
nem sequer enxergar o 
todo. Falamos também 
do UNIVERSO INVI-
SÍVEL, ultradimensio-
nal, onde as Almas re-
sidem, que, no estágio 
evolutivo da civilização 
contemporânea, não 
pôde, por ora, ser de-
vidamente percebido 
pelos olhos somáticos 
nem acreditado, em 
boa parte, pela Ciência 
terrestre. E o mais sur-
preendente: nem por 
alguns religiosos que 
pregam a Vida Eterna. 
Todavia, quando diver-
sos pioneiros começam 
a analisar e estudar 
as possíveis dimen-
sões em que habitam 
os Espíritos, há quem 
procure depreciar sua 
labuta. Na verdade, te-
mem avançar na dire-
ção descortinada pelos 
precursores. De certa 
forma, é como na fá-
bula de Esopo (aprox. 
620-560 a.C.): Vulpes 
et uva. O teólogo e filó-
sofo britânico William 
Paley (1743-1805) 
acertou quando definiu 
que “Há um princípio 
que é utilizado como 
uma barreira contra 
qualquer informação, 
como prova contra 
qualquer tipo de argu-
mento. Esse princípio 
nunca pode falhar, de 
modo a manter a hu-
manidade numa igno-
rância contínua e per-
pétua. Esse princípio 
chama-se: condenar 
antes de investigar”.

A Ciência conven-
cional terá de ser rea-
preciada para absorver 
os muitos dados novos 
coligidos pela Ciência 
de ponta. Além disso, 
terá de incluir também 

nas novidades o reco-
nhecimento do Mundo 
Espiritual, não como 
resultado de químicas 
cerebrais que excita-
riam a mente humana 
na região do ilusório, 
pois esta conclusão é 
muito cômoda, contu-
do como realidade plu-
ridimensional, onde 
existe o prolongamen-
to da vida consciente e 
ativa do Ser, nas esfe-
ras ainda invisíveis ao 
sentido visório.

Depois de muito 
meditar sobre essa 
questão das dimensões 
materiais do Univer-
so (até hoje os astrô-
nomos debatem e se 
batem sem chegar a 
uma conclusão decisi-
va, ignorando a origem 
espiritual do Cosmos), 
certa feita, observei: 
Meu Deus, cogita-se de 
grandeza, dimensão, 
distâncias FÍSICAS... 
No entanto, os limites 
do Universo podem 
igualmente ser VIBRA-
CIONAIS... O ser hu-
mano falece, o corpo 
fica... O Espírito (ou 
como o queiram cha-
mar), que não pode 
ser reduzido ao terri-
tório da mente, migra 
para outro Universo 
ou outros Universos, 
que não se veem... É 
um desafio lançado à 
mesa de discussão. A 
Ciência, em seus ele-
vados termos, a poste-
riori comprova o que 
a Religião, de maneira 
intuitiva, bem antes 
percebera. A primeira 
conceitua; a segunda 
ilumina, quando real-
mente Religião e nun-
ca reserva de tabus e 
preconceitos. Afinal, a 
Intuição*3, conforme 
afirmamos, é sempre 
mais rápida que a razão 
humana, por se tra-
tar do efeito da Razão 
Divina em cada criatu-
ra. É a Inteligência de 
Deus em nós.

Na trilha desse ins-
tigante assunto acerca 
dos limites vibracio-
nais do Espaço, regis-
trei a seguinte pon-
deração no meu en-
saio literário Ciência 
de Deus: o Universo 
possui esferas ainda 
invisíveis, que, em ter-
mos filosóficos, podem 
ser sobrepostas, não 
apenas paralelas. E 
quanto mais o Cosmos 
há de nos reservar?

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Pelo prisma do 
Amor divinizado, que 
não se confunde com 
a covardia diante da 
injustiça e da perver-
sidade, já lhes falei 
sobre aquela passagem 
do Evangelho de Je-
sus, segundo Lucas, 
6:29: “Ao que te bate 
numa face, oferece-lhe 
também a outra” (...). 
Significa igualmente 
dizer que jamais deve-
mos entrar na sintonia 
do ódio. “Dar a outra 
face” é levar os que 
nos tentam ofender 
à percepção de que 
cometem um ultraje 
a si mesmos, pois o 
ódio é arma voltada 
contra o peito de quem 
odeia. “Dar a outra 
face” é um ato de co-
ragem, um exercício 
de paciência; não é 
ação para omissos e 
acomodados.

Os Simples são os 
que lutam por torna-
rem-se puros de cora-
ção, e assim o devem 
ser, porque verão Deus 
face a face, consoante 
revela Jesus nas Bem-
-Aventuranças do Ser-
mão da Montanha, 
uma das mais notáveis 
páginas da literatu-
ra espiritual planetá-
ria conforme afirmei 
em As Profecias sem 
Mistério (1998).

A Bíblia Sagrada 
— por ser, na sua par-
te profética, a mani-
festação de Deus que 
é Amor — está, por 
esse motivo, sublime-
mente resumida no 
Mandamento Novo de 
Jesus, o Cristo Ecumê-
nico, o Estadista Divi-
no: “Amai-vos como 
Eu vos amei. Somente 
assim podereis ser re-
conhecidos como meus 
discípulos (…). Não há 
maior Amor do que 
doar a própria vida 
pelos seus amigos. (...) 
Porquanto, da mes-
ma forma como o Pai 
me ama, Eu também 
vos amo. Permanecei 

no meu Amor” (Evan-
gelho, segundo João, 
13:34 e 35; 15:13 e 9).

Quem souber en-
tendê-lo de verdade 
conhecerá a Escritura, 
pois toda ela foi feita 
para que cheguemos à 
plenitude de nos amar 
uns aos outros como 
o Amigo Celeste nos 
ama. Utópico?! Um 
dia será a mais po-
derosa realidade, tal 
como a cada vez mais 
necessária irmanação 
dos corações, a ponto 
de ter afirmado em 
Fulda, na Alemanha, 
terra de Martinho Lu-
tero (1483-1546), em 
18 de novembro de 
1980, Sua Santida-
de, o papa João Pau-
lo II (1920-2005): “O 
Ecumenismo é um de-
ver urgente”.

O planeta Terra vive 
a fase dramática de 
uma profunda tran-
sição. Os que pensam 
que o Apocalipse é to-
leima, um delírio do 
Evangelista-Profeta, 
porque ele estava ido-
so, encontram-se en-
ganados. O fato de ser 
João nonagenário, ter 
levado chicotadas, vivi-
do como fugitivo, sen-
do xingado, caluniado, 
aprisionado, valoriza 
enormemente o seu 
testemunho perante o 
Cristo e a humanidade. 
As prisões nos dias 
atuais deixam muito 
a desejar, a despeito 
de todo o progresso 
material existente e 
do esforço de tantas 
organizações que ba-
talham pelos direitos 
humanos. Imaginem 
naquele tempo, quan-
do a vida valia menos 
que agora. Bem que 
é difícil acreditar que 
ela possa ter significa-
do menor em alguma 
época semelhante a 
esta em que, estupi-
damente, homens e 
nações se armam cada 
vez mais. Hoje, porém, 
há instituições notá-

veis, que se esmeram 
pela qualidade da vida 
humana.

Abro parênteses 
para destacar que nos 
preocupamos bastante 
com a qualidade da 
existência espiritual 
também, e não somen-
te daqueles que se en-
contram nas cadeias. 
Contudo, dos que, vi-
vendo fora delas, são 
vítimas dos maiores 
agravos.

Justamente o fato 
de ter o Discípulo 
Amado sofrido tan-
to, ultrapassado os 90 
anos, não mais estar 
preso aos apetites da 
matéria, possibilitou 
aos Maiores da Espi-
ritualidade transmiti-
rem-lhe a mensagem 
mais importante para a 
sobrevivência pessoal e 
coletiva.

Segundo declarou 
um dos que me hon-
ram com a sua audi-
ência, acompanhando 
este modesto trabalho 
de analisar os textos bí-
blicos para os Simples, 
não estamos consul-
tando açodadamente 
o Livro das Profecias 
Finais a respeito do 
que seriam as bestas, 
as trombetas, as pragas 
e tantas outras coisas. 
Tudo tem um ciclo, 
deve seguir-se uma 
escala crescente. A não 
ser que a Alma já traga 
em si um saber pro-
fundo absorvido em 
outras vidas. E mesmo 
aqueles que possuem 
um conhecimento 
maior do assunto de-
sejam vir do princípio, 
como, por exemplo, no 
caso da Bíblia, confor-
me estamos fazendo, 
para não perder um 
pouco que seja de tanta 
riqueza espiritual.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

Primeiro foram os bichos Muro de Berlim e as fronteiras 
vibracionais

O que é “dar a outra face”

*
Por José Renato Nalini

*
Por Paiva Netto

*
Por Paiva Netto
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Inscrições para capacitação profissional com bolsa-
auxílio do Governo de SP terminam nesta terça

Rodrigo Garcia autoriza concurso para 229 profissionais da 
Vigilância Sanitária do Estado

Governo de São Paulo abre inscrições para Curso de 
Aprimoramento em Orientação e Mobilidade

Rodrigo Garcia assina acordo com o Governo Federal que 
destrava licitação do Trem Intercidades

Da Redação

Amanhã (8) é o último 
dia para chefes de famílias 
monoparentais se inscre-
verem no Programa Pros-
pera Família. São 16 mil 
vagas disponíveis, com 
bolsa-auxílio total de R? 
3.560, para cursos de 
capacitação profissional e 
empreendedora nas áreas 
de alimentação, beleza, e 
serviços administrativos. 
Os interessados devem 
acessar o site do Bolsa do 

Povo para o cadastro.
Com a oportunidade 

de inclusão social, es-
tímulo à geração de ren-
da, qualificação profis-
sional e incentivos finan-
ceiros, o Governo de SP 
oferece a pais e mães, 
que assumem sozinhos 
a responsabilidade de 
suprir as necessidades de 
suas famílias, a chance de 
romper o ciclo de perpet-
uação de pobreza em que 
vivem.

Para isso, investe R? 

75 milhões na expansão 
da iniciativa a mais local-
idades, impactando, dire-
tamente, 16 mil famílias 
residentes em 53 mu-
nicípios do Estado. As 
cidades interessadas em 
participar do programa 
devem firmar convênios 
com a SEDS (Secretaria 
de Desenvolvimento So-
cial do Estado).

Durante os 12 meses 
de programa, os ben-
eficiários participam de 
três ciclos de atividades. 
Desenvolvimento Huma-
no, processo de acompan-
hamento familiar contín-
uo com suporte de um 
tutor; Capacitação Profis-
sional; e Empreendedo-
rismo. A tutoria é real-
izada por um psicólogo 
ou assistente social, que 
apoia o participante na 
construção de seu Projeto 
de Vida, acompanhando 
o desenvolvimento ao 
logo de toda a jornada do 
programa.

Já a transferência de 
renda pretende minimi-

zar a situação permanen-
te de escassez, além de 
incentivar a geração de 
renda sustentável para a 
execução do Projeto de 
Vida. A bolsa-auxílio de 
R? 130 é paga mensal-
mente aos beneficiários 
que, no decorrer na tercei-
ra etapa e também após a 
conclusão do último ciclo, 
recebem um incentivo de 
R? 1.500 para auxílios e, 
ainda, uma terceira e úni-
ca parcela no valor de R? 
500 para poupança.

Para a qualificação 
profissional, são ofereci-
das 12 opções de cursos 
ministrados pelos par-
ceiros do Sistema S (Sesi, 
Senai, Sebrae, Sesc, Senac, 
Sest/Senat): manicure; 
maquiagem; assistente 
de cabelereiro; culinária 
básica; panificação; con-
feitaria; customização 
de roupas e acessórios; 
corte e costura; recepção 
e atendimento; operador 
de telemarketing; oper-
ador de caixa; e técnicas 
de vendas.

As oficinas aconte-
cerão nos CRAS (Cen-
tros de Referência de As-
sistência Social) de cada 
município, em escolas, ou 
em espaços cedidos por 
parceiros e organizações 
sociais locais. O início das 
aulas está previsto para 
novembro deste ano e o 
término em setembro de 
2023.

Critérios
O Prospera Família 

atende exclusivamente 
c h e f e s  d e  f a m í l i a s 
monoparentais,  com 
cadastro atualizado no 
CadÚnico, em situação 
de extrema pobreza e 
renda per capita de até 
R? 210,00, e com de-
pendentes na primeira 
infância (de 0 a 6 anos). 
O programa faz parte 
das 19 ações sociais do 
Bolsa do Povo, projeto 
criado pelo Governo de 
São Paulo e encaminhado 
pela Secretaria da Casa 
Civil à aprovação da Alesp 
(Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo) 

em 2021.

Cidades participantes
Teodoro Sampaio; 

Presidente Prudente; Ber-
tioga; Mongaguá; Itan-
haém; São Vicente; San-
tos; Praia Grande; Monte 
Mor; Campo Limpo Pau-
lista; Sumaré; Atibaia; 
Ituverava; Rio Grande da 
Serra; São Bernardo do 
Campo; Biritiba-Mirim; 
Guararema; Itaquaquec-
etuba; Arujá; Poá; Su-
zano; Ferraz de Vascon-
celos; Mogi das Cruzes; 
Francisco Morato; Caja-
mar; Franco da Rocha; 
Guarulhos; Caieiras; Pi-
rapora do Bom Jesus; 
Embu-Guaçu; Embu das 
Artes; Carapicuíba; São 
Lourenço da Serra; Baru-
eri; Capão Bonito; Itararé; 
Itapeva; Conchal; Leme; 
Capivari; Piedade; Itu; 
São Sebastião; Caçapava; 
Ubatuba; Lorena; Cru-
zeiro; Pindamonhangaba; 
Guaratinguetá; São José 
dos Campos; Miracatu; 
Iguape; e Registro.

Da Redação

O Governador Ro-
drigo Garcia autorizou 
neste sábado (5) a real-
ização de concurso pú-

blico para a contratação 
de 229 profissionais 
para o Centro de Vig-
ilância Sanitária (CVS) 
da Secretaria de Estado 
da Saúde.

Serão disponibiliza-
das 109 vagas efetivas 
para Agente Técnico 
de Assistência à Saúde, 
83 para enfermeiro, 35 
para médico e duas para 

cirurgião-dentista.
Os profissionais vão 

auxiliar o CVS a proteger 
a saúde da população e 
promover qualidade de 
vida por meio do con-

trole dos riscos sani-
tários decorrentes de 
produtos, serviços, meio 
ambiente e processos de 
trabalho, coordenando 
o Sistema Estadual de 

Vigilância Sanitária (Se-
visa), composto por 645 
equipes municipais e 28 
estaduais de vigilância 
sanitária em todo o es-
tado de São Paulo.

Da Redação 

Com o intuito de con-
tribuir com a reabilitação 
de pessoas com deficiên-
cia visual do estado de 
São Paulo, a Secretaria 
de Estado dos Direitos 
da Pessoa com Deficiên-
cia em parceria com o 
Serviço de Reabilitação 
Lucy Montoro - Jardim 
Humaitá, abre inscrições 
para o curso de Aprimo-
ramento em Orientação e 
Mobilidade.

A iniciativa é total-
mente gratuita e des-

tinada aos profission-
ais de nível superior das 
áreas da saúde, educação 
e assistência social que 
atuam em serviços de 
reabilitação de pessoas 
com deficiência visual e 
que residam no estado de 
São Paulo.

O curso visa apresen-
tar o panorama e os con-
ceitos relacionados à defi-
ciência visual, abordagem 
e avaliação específica em 
Orientação e Mobilidade, 
panorama do trabalho in-
terdisciplinar em reabil-
itação visual, principais 

técnicas empregadas no 
processo de reabilitação 
visual e entre outros.

O conteúdo das aulas 
é dividido em dois mód-
ulos. O teórico conta com 
carga horária de 40 horas, 
16 encontros síncronos de 
2h30 de duração cada, 1 
aula semanal, das 19h às 
21h30, no formato on-
line via Microsoft Teams. 
A previsão de início é em 
fevereiro de 2023 e térmi-
no em maio de 2023.

Já o módulo prático 
possui carga horária de 
80 horas, 10 encontros de 

8h de duração cada, de 2 
a 3 encontros mensais aos 
sábados, das 8h às 17h, 
no formato presencial no 
Serviço de Reabilitação 
Lucy Montoro - Jardim 
Humaitá. A previsão de 
início é em junho de 2023 
e término em de outubro 
de 2023.

Será concedido cer-
tificado ao participante 
aprovado nas avaliações 
dos módulos (teórico e 
prático), com nota mín-
ima para aprovação 7 
(sete), e que cumprir, 
ao menos, 75% das ativ-

idades síncronas. Para 
participar do módulo 
prático, é necessário ser 
aprovado no módulo 
teórico. Após preencher 
a inscrição por meio do 
link, os interessados de-
vem enviar currículo at-
ualizado do participante, 
diploma, CPF, compro-
vante de residência e 
documento comprovan-
do ligação a centro de 
reabilitação e carta de 
apresentação (opcional) 
para o e-mail cursos@
lmhumaita.spdm.org.br 
até o dia 30 de dezembro. 

As vagas são limitadas.

SERVIÇO
Curso de Aprimora-

mento em Orientação e 
Mobilidade

Público-alvo: profis-
sionais de nível superior 
das áreas da saúde, edu-
cação e assistência social 
que atuam em serviços de 
reabilitação de pessoas 
com deficiência visual

Previsão de início: 
02/2023 | Formato: on-
line, via Microsoft Teams.

Horário: 19h às 21h30.
Inscrições: Link

Da Redação

O governador Rodrigo 
Garcia assinou nesta sex-
ta-feira (4) o acordo de 
cooperação técnica com o 
Ministério da Infraestru-
tura para destravar a 
licitação do TIC (Trem 
Intercidades), que ligará 
São Paulo a Campinas. 
Com a assinatura, o Gov-
erno de São Paulo terá 
as condições necessárias 
para viabilizar a implan-
tação e a operação do 
TIC Eixo Norte, e poderá 
lançar o edital da lici-
tação da parceria públi-
co-privada.

Por meio da iniciativa, 
o Estado garante que a 
futura concessionária do 
TIC Eixo Norte assumirá 
os direitos e as obrigações 
da CPTM, que se relacio-

nam ao trecho ferroviário 
da Linha 7. O objetivo 
do acordo, portanto, é 
encaminhar diretrizes 
para a ANTT (Agência 
Nacional de Transportes 
Terrestres) e ao DNIT 
(Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura de 
Transportes) para nor-
tear as ações necessárias 
à implantação do TIC 
Eixo Norte e das segre-
gações entre trilhos de 
cargas e de passageiros, 
em especial por meio da 
prorrogação antecipada 
do contrato de concessão 
da MRS Logística S.A.

O projeto TIC Eixo 
Norte compreende ini-
cialmente o eixo entre os 
municípios de Campinas, 
Jundiaí e São Paulo, sen-
do constituído por três 
eixos: Serviço Linha 7, 

com 35,2 km, integra-
do ao sistema metro-
ferroviário, ligando a 
estação Barra Funda a 
Francisco Morato, aten-
dendo, ainda, as cidades 
de Caieiras e Franco da 
Rocha; Serviço de trem 
intermunicipal “parador” 
de passageiros, com 66 
km, que unirá Francis-
co Morato a Campinas, 
atendendo, ainda, as ci-
dades de Campo Limpo 
Paulista, Várzea Paulista, 
Jundiaí e Louveira; e 
Serviço de transporte fer-
roviário intermunicipal 
de passageiros, expresso, 
com 101,2 km, ligando 
a cidade de São Paulo 
(estação Barra Funda) e 
Campinas, com parada 
em Jundiaí, integrado 
ao sistema metrofer-
roviário.
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Jaguariúna recebe Projeto Brincando na Praça neste 
sábado 

De Jaguariúna Jaguariúna vai rece-
ber neste sábado, dia 12 

de novembro, o projeto 
Brincando na Praça, no 

Parque Serra Dourada, 
das 10h às 17h.

O evento é  total-
mente gratuito e volta-
do à família, com ativi-
dades de lazer, recreação 
e esportes, como vôlei, 
basquete, futebol, tênis, 
peteca, aula de zumba, 

jogos de tabuleiro, cama 
elástica, damas gigante, 
além de aferição de 
pressão arterial.

O Brincando na Praça 
é promovido pelo Gov-
erno Federal, por meio 
da Secretaria Especial do 
Esporte do Ministério da 

Cidadania, com apoio da 
Prefeitura de Jaguariúna, 
executado pela RMC Es-
portes, com incentivo da 
empresa Mahle.

O Parque Serra Doura-
da fica na Rua Holambra, 
s/nº, no bairro João Aldo 
Nassif.
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Comissão da Agenda 2030 define diretoria em 
Artur Nogueira

Águas de Holambra orienta sobre 
uso correto da rede de esgoto

Prefeitura define data da primeira audiência pública da 
revisão do Plano Diretor

De Artur Nogueira

A Comissão Munic-
ipal para o Desenvolvi-
mento Sustentável, da 
Agenda 2030, esteve re-
unida, em Artur Noguei-
ra, para definir os car-
gos de presidência, vice 
e secretário. O grupo é 
responsável pelo acom-
panhamento, discussão 
e elaboração dos Objeti-
vos do Desenvolvimen-
to Sustentável (ODS) no 
município. 

A secretária de Meio 
Ambiente, Tamiris Artuzi, 
presidiu a eleição e, após 
a votação dos membros 
presentes e a contagem 
dos votos, a chapa única 

apresentada sagrou-se 
vencedora.

O Colégio Diretivo fi-
cou constituído da se-
guinte maneira:

-Presidente: Jurandir 
Silvério (representante do 
Poder Público);?

-Vice-presidente: Bru-
na Barreiro (represen-
tante da Sociedade Civil/
Industria Local e Region-
al);

-Secretário: Nivaldo 
de Jesus Lima (represen-
tante da Sociedade Civil e 
do Conselho Municipal de 
Meio Ambiente).

A Lei que adota a Agen-
da 2030 no município foi 
sancionada pelo prefeito 
Lucas Sia (PSD), esta-

belecendo o compromisso 
da gestão em mobilizar e 
articular atores-chave de 
organizações públicas, 
privadas e da sociedade 
civil para ajudar o Brasil 
a alcançar os 17 objeti-
vos e 169 metas estipula-
das pela Organização das 
Nações Unidas (ONU) até 
2030.

O chefe do Executi-
vo Municipal destaca 
que a adesão de Artur 
Nogueira demonstra o 
compromisso da cidade 
com a execução de políti-
cas públicas inovadoras e 
sustentáveis, construídas 
a partir de um diálogo 
com a sociedade civil, 
visando a diminuição da 

desigualdade social e a 
transformação da reali-
dade local.

COMISSÃO E AGEN-
DA 2030

Desde que a Agen-
da 2030 foi adotada, a 
comissão vem liderando 
palestras com a partici-
pação de autoridades lo-
cais, regionais e nacionais, 
palestrantes especializa-
dos no tema, servidores e 
colaboradores públicos e 
a sociedade civil, além da 
realização das reuniões 
ordinárias para dar an-
damento as atividades da 
comissão. 

Em Artur Nogueira, 
compõem a Comissão 

representantes das secre-
tarias de Meio Ambiente; 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social; Planeja-
mento; Educação; Es-
portes; Agricultura; Segu-
rança, Defesa Civil e Trân-
sito; Obras e Serviços; 
Saúde; Fundo Social de 

Solidariedade; Serviço de 
Água e Esgoto de Artur 
Nogueira (Saean); além 
de vereadores; represen-
tantes do Conselho Mu-
nicipal de Meio ambiente; 
e Comissão de Direitos 
Humanos da subseção da 
OAB/Artur Nogueira.

De Holambra 

A concessionária Água 
de Holambra realiza, com 
frequência, campanhas 
de conscientização sobre 
o uso correto da rede co-
letora de esgoto. Mas, in-
felizmente, ainda ocorrem 
eventos de entupimentos 
devido ao descarte incor-
reto de materiais na rede. 
Fraldas, gordura, pre-
servativos, absorventes, 
papel higiênico, fio den-
tal, hastes de cotonete, 
roupas, estopa, cabelo, 
diversos tipos de objetos 
e embalagens plásticas 

estão entre os resíduos 
retirados na estação de 
tratamento de esgoto.

De acordo com o coor-
denador de Engenharia 
e Operações da Águas de 
Holambra, Alan Pedra, o 
lixo é coletado durante as 
etapas iniciais do trata-
mento de esgoto, porém, 
parte desse material oc-
asiona, com frequência, 
obstruções nas tubulações 
que transcorrem nas ruas 
e avenidas do município.

O lixo indevidamente 
descartado na rede cole-
tora de esgoto provoca in-
úmeros problemas para a 

população e dificulta o tra-
balho da concessionária, 
afetando também quem 
não descarta indevida-
mente lixo na rede. “A 
tubulação entope pois o 
lixo obstrui a passagem 
do esgoto. As fraldas, por 
exemplo, incham assim 
como absorventes, e quan-
do temos o descarte de 
gordura, a situação fica 
ainda pior, pois ela vai se 
fixando nas paredes da 
tubulação, formando uma 
massa rígida de gordura. 
O lixo também adere à 
gordura. O resultado des-
sa ação são os extravasa-

mentos de esgoto”, explica 
Alan.

O coordenador lembra 
ainda que, grande parte 
desse lixo poderia ser re-
ciclado, como as embal-
agens plásticas. Além de 
programas realizados pela 
área de Responsabilidade 
Social da concessionária, a 
Águas de Holambra infor-
ma a população por meio 
das redes sociais e outros 
meios pois “lixo e rede 
coletora de esgoto não 
combinam”. Alan convida: 
“Faça parte desse movi-
mento de não descarte lixo 
nas redes de esgoto.”

De Itapira

A Prefeitura realiza no 
próximo dia 22 de novem-
bro a primeira audiência 
pública do processo de 
revisão do Plano Diretor 
do município. A reunião, 
que é aberta a todos os in-
teressados, será às 16h00 
na Câmara Municipal e 
terá como tema central 
“Conceitos do Novo Plano 
Diretor”.

A revisão atende à Lei 
Federal n° 10.257/2001 
que estabelece o Estatuto 
das Cidades e determi-
na que os planos dire-
tores municipais devem 
ser revistos pelo menos a 
cada dez anos. Com esse 
intuito, no início do mês 
de outubro uma equipe 
composta por integrantes 
de diversas secretarias e 
de técnicos da empresa 
Mazzetto & Beloto Ar-

quitetura e Urbanismo 
Ltda, que foi contratada 
para assessoria, iniciaram 
as reuniões para discussão 
das pautas pertinentes.

Nesta quinta-feira, 3, 
o grupo entregou ao pre-
feito Toninho Bellini o 
documento que finaliza a 
primeira etapa do proces-
so, o Plano de Trabalho 
e Análise da Legislação 
Existente, e definiu a 
data da primeira audiên-

cia pública que fará uma 
apresentação desse pla-
no à sociedade. Todos os 
documentos referentes 
ao Plano Diretor vigen-
te e também à revisão 
estão disponíveis para 
consulta no site https://
itapira.sp.gov.br/pagina/
plano-diretor/152. No en-
dereço eletrônico também 
é possível acessar um for-
mulário de sugestões aber-
to para todos os cidadãos.

O Plano Diretor é um 
instrumento da política 
urbana do município que 
foi estabelecido pela Con-
stituição Federal de 1988 
e estabelece as normas 
e estratégias de plane-
jamento para reorgani-
zar os espaços da cidade 
visando questões impor-
tantes como o bem estar 
dos cidadãos, o equilíbrio 
ambiental, a segurança, 
saúde, educação, entre 

outros. Ele também tem a 
função de equalizar e nor-
tear o desenvolvimento 
urbano da cidade através 
da Lei de Uso e Ocupação 
do Solo e estabelecer o que 
pode e não pode ser con-
struído em cada zona ou 
bairro, de forma a equil-
ibrar o desenvolvimen-
to econômico e social de 
toda a cidade e atender às 
necessidades coletivas de 
toda a população.

Presidente da Câmara de Jaguariúna agora também 
preside o Parlamento Metropolitano da RMC

De Jaguariúna

O  p r e s i d e n t e  d a 
Câmara Municipal de 

Jaguariúna, vereador 
Afonso Lopes da Silva, o 
Silva, é agora também o 
presidente do Parlamen-

to Metropolitano da RMC 
(Região Metropolitana 
de Campinas). Silva, an-
tes vice-presidente do 
Parlamento, assume o 
cargo após o pedido de 
afastamento feito pelo 
vereador Zé Carlos, da 
cidade de Campinas. 
Nesta sexta-feira (4), na 
Câmara Municipal de 
Americana, foi realizado 
o primeiro encontro do 
Parlamento da RMC sob 
o comando de Afonso 
Lopes da Silva. 

O Parlamento Metro-
politano da RMC reúne 
p r e s i d e n t e s  d a s  2 0 
câmaras municipais das 
cidades que compõem a 
Região Metropolitana de 
Campinas. Mensalmente, 
o Parlamento se reúne 
em sessões ordinárias, 
em cada uma das cidades, 
para apresentar e discutir 

assuntos individuais de 
cada município, para ser-
vir de norte aos demais e 
também temas coletivos, 
de interesse regional. 
Também são apresenta-
das palestras e reuniões 
com os mais diversos 
órgãos, municipais, es-
taduais e federais, com 
discussão de demandas 
mútuas.

Participante assíduo 
das reuniões do Parla-
mento Metropolitano 
desde 2019, Afonso Lopes 
da Silva já foi tesoureiro e 
vice-presidente. Através 
de seu intenso trabalho 
junto aos demais mu-
nicípios, conseguiu, en-
tre outros avanços, que 
os ônibus da linha 612, 
que liga Jaguariúna a 
Campinas, entrassem no 
Terminal Metropolitano 
Magalhães Teixeira, o 

que não acontecia, fazen-
do com que os passage-
iros percorressem um 
longo caminho a pé.

Segundo Silva, as-
sumir a presidência do 
Parlamento Metropoli-
tano é um dos maiores 
desafios de sua trajetória 
política. “Ao longo da 
minha vida pública tive 
e tenho o privilégio de 
trabalhar pelo benefício 
da população e não será 
diferente agora. Nossa 
região é extremamente 
importante e merece 
uma ação incansável do 
Parlamento para buscar 
ações conjuntas e efe-
tivas. Sinto orgulho de 
estar aqui, mas também 
sei das responsabilidades 
que este cargo me impu-
ta”, afirmou.

No encontro desta 
sexta-feira, em Amer-

icana, foram definidos 
detalhes como a agenda 
das próximas reuniões, 
formatação do próximo 
período eleitoral do Par-
lamento e a confirmação 
de uma reunião com 
membros do Ministério 
Público, prevista para o 
início de 2023.

Com a posse de Afon-
so Lopes da Silva como 
presidente do Parla-
mento Metropolitano. 
Jaguariúna ganha ainda 
mais destaque em âmbito 
regional, já que o prefeito 
Gustavo Reis é também 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC. Um encontro en-
tre os dois órgãos, Par-
lamento e Conselho de 
Desenvolvimento, já foi 
marcado para o final do 
mês de novembro, na 
cidade de Campinas.
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Prova do concurso público será dia 13 de novembro; 1.458 
inscrições são deferidas  

De Mogi Guaçu 

Foi  publ icado  no 
Diário Oficial do Mu-
nicípio o edital de divul-
gação de deferimento das 
inscrições do concurso 
público nº 001 de 2022. 
A publicação aconteceu 
no último dia 28 e traz 
os nomes dos 1.458 in-
scritos. São quatro car-

gos públicos: auxiliar de 
serviços gerais, auxiliar 
de serviços operacionais, 
escriturário e salva-vi-
das.  

As inscrições foram 
encerradas no dia 23 
de outubro, sendo o 
cargo de escriturário o 
mais procurado: 805 
inscrições. O segundo 
cargo mais procurado 

foi auxiliar de serviços 
gerais (492), seguido 
de auxiliar de serviços 
operacionais (134) e sal-
va-vidas (27).  

A prova objetiva tem 
data prevista para acon-
tecer em 13 de novembro. 
As informações contendo 
o local e horário para re-
alização serão publicadas 
no dia 8 de novembro, 

no Diário Oficial do Mu-
nicípio (https://www.
mogiguacu.sp.gov.br/
diario.html), afixadas no 
Quadro de Avisos do De-
partamento de Recursos 
Humanos e divulgadas 
pela internet nos sites 
www.iuds.org.br e www.
mogiguacu.sp.gov.br. 

Todo o processo do 
concurso é de responsab-

ilidade da Empresa IUDS 
– Instituto Universal de 
Desenvolvimento So-
cial, supervisionada pela 
Comissão Permanente e 
Organizadora de Concur-
sos Públicos e Processos 
Seletivos da Prefeitura. 

Auxiliar de Serviços 
Gerais 

Salário R$ 1.345,32 
44 horas semanais 
Auxiliar de Serviços 

Operacionais 
Salário R$ 1.345,32 
44 horas semanais 
Escriturário 
Salário R$ 1.345,32 
40 horas semanais 
Salva-vidas 
Salário R$ 1.345,32  
44 horas semanais 

Cultura abre chamamento de seleção artística para 
Concerto em Comemoração ao Dia da Bíblia 

GCM Mirim participa de ação ambiental no Jardim dos 
Lagos 

Radares e lombadas eletrônicas entram em operação neste 
sábado; multas somente após dia 15

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Munic-
ipal de Cultura está re-
alizando por meio de 
chamada pública o ca-
dastramento de músicos 
e cantores voluntários 
interessados em par-
ticipar da orquestra do 
Concerto em Comemo-
ração ao Dia da Bíblia. 
As inscrições podem 
ser feitas até o dia 14 de 
novembro por meio do 
formulário disponível 
no link https://bit.ly/
Concerto_DiadaBib-
lia. O edital completo 
encontra-se no Diário 
Oficial do Município por 

meio do link https://
dosp.com.br/exibe_
do.php?i=Mjk2Mjkz / 
Páginas 30 a 36. 

O  C o n c e r t o  e m 
Comemoração ao Dia 
da Bíblia será no do-
mingo, 11 de dezembro, 
das 9h às 11h30, no pal-
co da concha acústica 
Carlos César, no Parque 
dos Ingás, no Centro. 
O evento faz parte da 
programação do Natal 
Encantado e é uma or-
ganização da Secretaria 
Municipal de Cultura. 
“O objetivo do evento é 
valorizar a atuação dos 
músicos das igrejas cris-
tãs. As igrejas cristãs por 

meio de sua atuação na 
área cultural, especifica-
mente na área musical, 
muito contribuem para 
a formação de grandes 
talentos artísticos em 
nossa cidade”, disse o 
secretário da pasta, An-
dré Sastri.  

Serão selecionados 
até 60 músicos que inte-
grarão a orquestra e até 
40 quarenta cantores 
voluntários que farão 
parte de um grande cor-
al. “A presente chama-
da tem como objetivo 
dar ampla publicidade 
ao projeto oferecendo 
oportunidade de partic-
ipação ao maior número 

possível de artistas da 
cidade”, falou. 

Após a seleção, os 
escolhidos realizarão 
um ensaio geral na quin-
ta-feira, 24 de novem-
bro, no horário das 19h 
às 22h, no Centro Cul-
tural, situado à Aveni-
da dos Trabalhadores, 
2.651, no Jardim Cam-
argo, sob a coordenação 
do secretário adjunto 
de Cultura, o músico 
e maestro Domênico 
Honório.  

“Temos que frisar que 
a Prefeitura de Mogi 
Guaçu e a Secretaria de 
Municipal de Cultura 
não se responsabilizarão 

pelo uso de qualquer im-
agem ou obra com pro-
priedade intelectual por 
quaisquer dos seleciona-
dos nem responderá por 
possíveis direitos não 
satisfeitos”, destacou.  

Eventuais dúvidas 
podem ser esclareci-
das por meio do e-mail: 
sc-contato@mogiguacu.
sp.gov.br ou pelo tele-
fone 3811.8650 (fixo e 
WhatsApp).

De Mogi Guaçu 

No sábado, 5 de no-

vembro, a Guarda Civil 
Municipal Mirim (GCM 
Mirim) participou de um 

passeio no Jardim Lagos, 
o Pedalinho, no Jardim 
Novo II.  

Cerca de 30 crianças 
integram a GCM Mirim. O 
projeto inclui atividades 
multidisciplinares de rec-
reação para crianças na 
faixa etária entre 5 e 12 
anos como, por exemplo, 
de orientações sobre meio 
ambiente, trânsito, contra 
a violência, civismo e pa-
triotismo. O passeio teve 
a coordenação do inspe-
tor Camargo e do GCM 
Everton.  

Durante a ação, as 
crianças receberam ori-
entações sobre preser-
vação do meio ambiente 
e conheceram detalhes 
do Jardim dos Lagos por 
meio de palestra com o 
secretário municipal de 
Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiental 
(SAAMA), Marcelo Van-
zella Sartori, e do assessor 
da pasta, Jean Canto.  

“O intuito é aproximar 
a sociedade da corporação 
mirim fortalecendo laços 
de respeito e compan-

heirismo, além de apre-
sentar às crianças con-
ceitos de bom convívio e 
cuidados com o meio em 
que vivem”, comentou o 
secretário de Segurança, 
Paulo Henrique da Silva 
Gomes. 

Também esteve pre-
sente na ação uma equipe 
do Canil da Guarda Civil 
Municipal com partici-
pação da GCM Canina 
Luna, para que as cri-
anças pudessem interagir 
com o animal e conhecer 
um pouco mais do tra-

balho realizado. Após as 
informações, todos se di-
vertiram com os pedalin-
hos e fizeram um passeio 
de barco. 

“A GCM Mirim é um 
programa permanente 
e está em fase inicial. A 
ideia é que, no futuro, pos-
samos realizar atividades 
semanais. Porém, nesse 
momento, são atividades 
esporádicas. Teremos no-
vas ações durante o perío-
do de férias escolares dos 
nossos componentes”, 
destacou o secretário.

Da Redação

Os radares e lombadas 
eletrônicas iniciam a oper-
ação em Mogi Guaçu neste 
sábado, dia 5 de novem-
bro, após fase de testes e 
de aferição. Apesar do in-
ício do funcionamento dos 
equipamentos, os motor-
istas que desrespeitarem 
os limites de velocidade 
ou o avanço semafórico 
só poderão ser multados 
após o dia 15 de novembro 
- data de início efetivo do 
monitoramento.

 “O motorista já con-
hece os pontos em que 
os radares foram instala-
dos, pois a fase de testes 
começou no início de ou-
tubro. Vale aqui destacar 
que o monitoramento tem 
por objetivo garantir a 
segurança dos motoristas 
e pedestres, sendo que 
todos terão um prazo para 
se acostumarem com os 
radares antes do início 
das multas para quem 
não cumprir os limites de 
velocidade”, destacou o 

vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel. “Esta-
mos comunicando previa-
mente o início da operação 
para que sejamos trans-
parentes sobre o funcio-
namento. A intenção não 
é multar, mas garantir o 
respeito aos limites das 
vias e à segurança das 
pessoas”.

De acordo com o 
vice-prefeito, os radares 
terão papel fundamental 
quando a Muralha Dig-
ital entrar em operação, 
pois os sistemas estarão 
integrados, a fim de que 
o controle dos veículos 
possa ser feito em todas 
as regiões do município. 
“Já conversamos com a 
empresa e teremos como 
integrar o sistema das 
câmeras dos radares com 
a central da Muralha Dig-
ital. Isso reforçará nosso 
monitoramento eletrônico 
por câmeras com infor-
mações precisas e mo-
mentâneas e trará mais 
segurança e redução tam-
bém nos índices de furto 

de veículos”.
Marcos Tuckumantel 

lembrou que a Muralha 
Digital está sendo im-
plementada na cidade. 
“A Muralha Digital é um 
sistema de monitoramen-
to inteligente que visa a 
identificação de veículos 
irregulares e o controle 
de atividades nos espaços 
supervisionados em tem-
po real, oferecendo mais 
segurança à população e 
mais ferramentas de com-
bate à criminalidade”. A 
primeira fase consiste na 
instalação de 36 câmeras, 
que permitem leitura in-
stantânea de placas de 
veículos, identificando 
automaticamente, por 
exemplo, a passagem de 
carros roubados, clonados 
e outras irregularidades.

A Secretaria Municipal 
Obras e Mobilidade (SOM) 
acompanhou toda a fase 
de instalação e de testes 
dos novos equipamentos. 
Toda a sinalização infor-
mando o motorista sobre o 
monitoramento eletrônico 

também já foi concluí-
da pelos funcionários da 
pasta.

Além dos tradiciona-
is radares, a lombada 
eletrônica (radar de fiscal-
ização com display) tam-
bém foi instalada em vias 
da cidade. O equipamento 
possui duas torres com um 
marcador eletrônico, que 
mostra a velocidade do 
veículo quando ele passa 
pela via. Antes dela, há 
ainda avisos por meio da 
sinalização de trânsito.

“Durante a fase de tes-
tes os motoristas puderam 
se familiarizar com os eq-
uipamentos, em especial 
a lombada eletrônica, que 
garante mais transpar-
ência no monitoramento 
quando o veículo passa 
pelo local, sendo indica-
da a velocidade em que 
ele trafega”, comentou o 
vice-prefeito.

A lombada eletrônica 
ficará 24 horas por dia 
emitindo um alerta na cor 
amarela e, quando os con-
dutores se aproximarem, 

ela informará quando um 
veículo estiver abaixo ou 
acima do limite de veloci-
dade. O painel ficará verde 
quando os motoristas se 
encontrarem abaixo ou 
dentro do limite e ver-
melha quando estiverem 
acima de 60 km/h.

 
Radares
No total, são 20 equipa-

mentos. O contrato com a 
empresa prevê locação, 
instalação, operação e 
manutenção de equipa-
mento fixo de controle de 
velocidade, de controle 
de restrição veicular, de 
equipamento fixo com 

registrador de velocid-
ade, avanço semafórico e 
parada sobre a faixa, além 
do sistema integrado para 
gerenciamento de ima-
gens e processamento das 
informações geradas.

“Os pontos foram 
definidos após análise 
e estudos técnicos que 
levam em conta fatores 
como acidentalidade, po-
tencial de risco, carac-
terísticas das vias, fluxo de 
veículos e pedestres, entre 
outros. É uma medida que 
visa ampliar a prudência 
e segurança no trânsito”, 
ressaltou Marcos Paulo 
Risset
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Estância de Amparo é 
divulgada em Feira de 

Gramado-RS
De Amparo

A Estância de Amparo 
foi divulgada para pelo 
menos 80 mil pessoas 
durante a 34ª edição da 
Feira Internacional de 
Turismo (Festuris), que 
aconteceu no último do-
mingo, dia 6.

Amparo fez parte da 
ação, em conjunto com 
a Secretaria de Estado 
de Turismo, por meio da 
Associação das Cidades 
Estância do Estado de 
São Paulo (APRECESP), 
que está divulgando os 
circuitos turísticos do Li-
toral Norte de São Paulo, 
Costa da Mata Atlânti-

ca, Mantiqueira Paulista, 
Cavernas da Mata Atlân-
tica, atrações de Campi-
nas, São Paulo, Distrito 
Turístico de Olímpia e o 
Circuito das Águas Pau-
lista, da qual a Estância 
é uma das fundadoras do 
consórcio.

 A Secretaria de Esta-
do apresentou números 
da retomada do turismo 
que já supera em diver-
sos aspectos o período 
pré-pandemia. A movi-
mentação turística pau-
lista, em 2022, terá um 
crescimento de 1,3% na 
comparação com 2019. 
A projeção é feita pelo 
Centro de Inteligência da 

Economia do Turismo 
(CIET), ligado à Secretar-
ia de Turismo e Viagens 
do Estado de São Paulo.

“Hoje, podemos vend-
er Amparo como um Polo 
de Turismo, com seus 
eventos, Centro Históri-
co, Gastronomia, além 
dos investimentos que o 
prefeito Carlos Alberto 
Martins determinou, com 
a efetivação de novos eq-
uipamentos e melhoras 
nos espaços públicos que 
recebem os grandes even-
tos da Estância”, disse 
o secretário de Cultura 
e Turismo de Amparo, 
Antônio Carlos Ferreira 
de Oliveira.
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1ª Vara Edital De Citação – Prazo De 20 Dias, expedido nos autos da Ação de Usucapião, 
PROCESSO Nº 1003680-72.2019.8.26.0272. A Dra. Vanessa Aparecida Bueno, Juíza de 
Direito da 1ª Vara da Comarca de Itapira/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber aos réus ausentes, 
incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus cônjuges e/ou sucessores, 
que Cacilda Cosi Campos ajuizou ação de Usucapião, visando usucapir uma gleba de terras, 
designada como Gleba “C-2”, destacada da “Gleba C”, localizada na Fazenda Santo Antonio, 
zona rural do município e comarca de Itapira/SP, contendo uma área de 1.694.224,16m² ou 
169,4224ha ou 70,009263 Alqs e um perímetro de 7.523,07m (melhor descrito no memorial de 
fls. 524/532), confrontando com quem de direito, alegando posse mansa e pacífica no prazo 
legal. Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados 
para, querendo, no prazo de 15 dias úteis, a fluir após o prazo de 20 dias, contestarem a ação. 
Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado 
curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. Nada 
Mais. Dado e passado nesta cidade de Itapira, aos 22 de setembro de 2022. K -04e08/11

A operadora HAPVIDA ASSISTÊNCIA MÉDICA LTDA., com registro na 
ANS sob o nº 36.825-3, diante da obrigação legal contida no inciso II, 
parágrafo único, art. 13 da Lei nº 9656/98 e na Súmula nº 28/2015-ANS, 
bem como ainda, em face das tentativas sem sucesso de notificação 
pessoal, vem, por meio do presente Edital, NOTIFICAR os beneficiários 
abaixo listados para que, no prazo máximo de 10 (dez) dias, a contar 
desta publicação, entrem em contato com esta operadora de saúde, 
para tratar assunto referente ao seu plano de saúde, garantindo, 
assim, a manutenção dos serviços contratados, podendo, para tanto, 
comparecer à unidade de atendimento da empresa em sua cidade, ou 
entrar em contato com a mesma através dos números 4020-9093 e 
08002809130 (SAC). Vale destacar que o desinteresse do beneficiário 
no prazo acima conferido, acarretará a adoção das medidas previstas 
na legislação supramencionada. A HAPVIDA aproveita o ensejo para 
ressaltar o prazer em tê-los como clientes, desejando que esta relação 
permaneça firme e duradoura.

Contrato: 3010E056859 CPF: 3 0 8 91 3 4 4 8

O REGIONAL  - 1/8 pág. 14,6 x 13cm

Editais
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Judoca de Artur Nogueira é medalha de bronze nos 
Jogos Escolares Brasileiro

De Artur Nogueira

O Projeto Judô Es-
porte Social, mantido 
pela Prefeitura de Artur 
Nogueira, segue dando 
frutos e proporcionado 
conquistas para os jov-
ens nogueirenses. Neste 
final de semana, o at-
leta Vinícius Henrique 
de Campos Mauro, de 
14 anos, fez história e 
medalhou nos Jogos Es-
colares Brasileiro (JEBs) 

2022.
Entre os dias 31 de 

outubro e 15 de novem-
bro, quase 6 mil estu-
dantes-atletas, de 12 a 14 
anos, estarão no Parque 
Olímpico da Barra da 
Tijuca, no Rio de Janeiro, 
para a realização do JEBs. 
Para a maioria dos partic-
ipantes, essa é a primeira 
oportunidade de disputar 
uma competição nacional 
de grande porte. No total, 
serão 17 modalidades 

em disputa, dentre elas 
o Judô. 

Compondo a dele-
gação que representará 
o Estado de São Pau-
lo está o jovem judoca 
nogueirense, Vinícius 
Mauro. Ele é aluno do 8º 
ano da Escola Estadual 
José Apparecido Munhoz 
e participa do Projeto de 
Judô desde 2013, quando 
tinha apenas 6 anos. 

A vida competitiva do 
atleta teve início esse 
ano e, mesmo com pou-
ca experiência, ele vem 
acumulando medalhas. 
No mês de junho, partic-
ipou da Seletiva Region-
al do Jogos Escolares 
do Estado de São Paulo 
(JEESP), em São Carlos. 
Na ocasião, ficou em 2º 
lugar e garantiu vaga 
para a fase Estadual da 
competição. Em São Pau-
lo, Vinícius manteve o 
bom desempenho e ficou 
com o Vice-Campeonato 
Paulista Estudantil. Essa 
conquista o colocou na 
suplência da vaga para 
disputar o Brasileiro. 
Em outubro, veio a con-
vocação para integrar a 
equipe Paulista. 

M E D A L H A  D E 
BRONZE

Na última terça-feira 
(01), Vinícius foi até o 
aeroporto de Congonhas 
e, de lá, viajou junto com 
a delegação de São Paulo 
rumo ao Rio de Janeiro. 
Após credenciamento, 

pesagem e cerimônia 
de abertura do evento, 
Vinícius subiu aos tata-
mes na sexta-feira (04). 

Na primeira luta, 
venceu o atleta de Mato 
Grosso por Ippon (pontu-
ação máxima). Contudo, 
durante o golpe que lhe 
deu a vitória, Vinícius 
cortou acidentalmente 
o queixo. Foi atendido 
pelos médicos do evento, 
recebeu cinco pontos no 
corte e voltou às disputas. 
Na segunda luta, venceu 
por Ippon o atleta do 
Amapá e classificou-se 
para as quartas de final. 

Na terceira luta, mais 
uma vitória por ippon, 
dessa vez contra o atleta 
do Pará, garantindo a 
vaga para a semifinal. A 
quarta luta foi contra o 
atleta do Rio de Janeiro. 
Apesar do excelente de-
sempenho nos tatames, 
Vinícius foi derrotado 
e ficou com a medalha 
de Bronze na categoria 
Pesado. 

“Essa foi minha pri-
meira competição nacio-
nal. Estava preparado e 
senti que dava, mas com-
eti um erro na semifinal 
e perdi. Aprendi que as 
derrotas são importantes 
para construir vitórias 
maiores, e hoje foi isso 
que aconteceu. Estou 
feliz com o resultado”, 
comenta Vinícius Mauro.

O R G U L H O 
NOGUEIRENSE

A medalha de Bronze 

conquistada por Vinícius 
foi motivo de comemo-
ração por parte da família, 
dos amigos de treino e 
da comunidade escolar. 
“Toda a comunidade da 
E.E. José Apparecido 
Munhoz sente-se muito 
orgulhosa pela brilhan-
te participação e garra 
do estudante Vinícius. 
Parabenizamos pelo seu 
excelente desempenho e 
pela conquista da medal-
ha de Bronze”, comemora 
a diretora da unidade 
escolar, Rosemary Rein-
hardt. 

A Secretária de Edu-
cação, Débora Sacilotto, 
também acompanhou e 
vibrou com a conquista. 
“Vinícius foi meu alu-
no na EMEF Francisco 
Cardona. Excelente es-
tudante, merece todo o 
sucesso do mundo”. 

Débora aproveita para 
reiterar sua admiração 
pelo Projeto de Judô. 
“Sou fã do projeto, que 
toca inúmeras vidas pos-
itivamente e tem auxilia-
do no desenvolvimento 
integral de nossas cri-
anças. Temos o proje-
to em muitas de nossas 
unidades e a secretaria 
segue à disposição para 
ajudar no que for preci-
so”, reitera.

Vinícius é o segundo 
judoca de Artur Nogueira 
a conquistar uma medal-
ha em Brasileiro Esco-
lar. Antes dele, Lucas 
Brito havia conquistado 

a prata em 2016 e o ouro 
em 2017. “Os Jogos Es-
colares é um evento gi-
gantesco que transcende 
o campo esportivo. É 
um grande intercâmbio 
cultural que desenvolve 
valores como espírito es-
portivo e o amor à pátria. 
Assim como aconteceu 
com Lucas Brito, essa 
medalha será um marco 
na carreira de Vinícius. 
Como nogueirense, me 
orgulho muito por isso”, 
comenta o secretário de 
Esporte e Lazer, Caio 
Rodrigues. 

A medalha de Vinícius 
também foi comemorada 
por sua equipe do Proje-
to Judô Esporte Social. 
“Participar de um evento 
grandioso e retornar com 
uma medalha prova para 
todos os nossos alunos 
que é possível chegar 
onde eles quiserem. Go-
staria de agradecer a toda 
a comissão técnica do 
Estado de São Paulo, 
em especial ao sensei 
Adriano Yamamoto, por 
terem cuidado de nosso 
guerreiro durante todo o 
evento”, agradece o pro-
fessor Rodolpho Lavoura.

A equipe Paulista ficou 
com o título de campeã 
no masculino, seguido 
por Mato Grosso do Sul 
(2ª) e Rio de Janeiro 
(3ª). No Feminino São 
Paulo também ficou com 
o título, seguido por Rio 
de Janeiro (2ª) e Mato 
Grosso do Sul (3ª).

Prefeitura prorroga inscrições para Corridinha Kids

Máfia é campeão do Campeonato de Futebol Master 
de Jaguariúna

Voleibol feminino de Amparo vence pela Copa 
ADR

De Engenheiro Coel-
ho

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coel-
ho, através da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer, iniciou essa se-
mana as inscrições para 
mais uma edição da Cor-
ridinha Kids. O evento, 
que aconteceria no do-
mingo (6), teve a data 
alterada e acontece na 
semana seguinte, no dia 

13, no Estádio Distrital 
Pedro Forner, no centro. 
Com a alteração da data 
da corrida, as inscrições 
foram prorrogadas até o 
dia 12 de novembro e po-
dem ser feitas no Ginásio 
Poliesportivo Gov. Mário 
Covas.

A Corridinha Kids vai 
reunir crianças e ado-
lescentes, entre 5 e 14 
anos. As provas serão 
divididas por idade e por 
distância. O primeiro 

colocado de cada cat-
egoria vai ganhar um 
troféu como premiação, 
enquanto o restante de 
cada categoria vai rece-
ber uma medalha pela 
participação.

As categorias foram 
divididas entre mascu-
lino e feminino da se-
guinte forma:

5 – 6 anos – 50 met-
ros

7 – 8 anos – 75 metros
9 – 10 anos – 100 

metros
11 – 12 anos – 150 

metros
13 – 14 anos – 200 

metros
Para realizar a in-

scrição, o pai ou re-
sponsável pela criança 
precisa comparecer até 
a data no evento na sede 
da secretaria de esportes, 
que fica no ginásio mu-
nicipal, de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 11h 
e a tarde, das 14h às 16h.

De Jaguariúna

O Máfia é o grande 
campeão do Campeona-
to Municipal de Futebol 
Master de Jaguariúna 
realizado pela Secretaria 
Municipal de Juventude, 
Esportes e Lazer. O time 
conquistou o título no 
último domingo, dia 6, 
após vencer a Roseira na 
disputa de pênaltis.

A partida disputadíssi-

ma aconteceu no Centro 
de Lazer do Trabalhador 
“Lebrão”. Depois de ter-
minar empatada em 2 X 
2 a final foi decidida na 
cobrança de pênaltis e o 
Máfia ganhou por 4 X 3.

Além ser o campeão 
da competição, o time 
também levou outros três 
prêmios. São eles:

Artilheiro: Andre Luis 
Martines (9 gols em 7 
jogos).

Defesa menos vaza-
da: Marcelo Donizeti do 
Nascimento (6 gols em 
7 jogos).

Craque da final: Fabio 
Zeni Nogueira de Toledo.

NOVEMBRO AZUL
Enquanto a bola ro-

lava dentro de campo, 
uma equipe da Secretaria 
de Saúde de Jaguariúna 
realizou a primeira ação 
da campanha Novem-

bro Azul, de combate ao 
câncer de próstata. 

Na arquibancada, eles 
conversaram com os 
torcedores e fizeram até 
exames como: aferição de 
pressão arterial e glice-
mia, solicitação de exam-
es de PSA para homens 
a partir de 40 anos e 
encaminhamento aos 
programas de controle de 
tabagismo e planejamen-
to familiar.

De Amparo

O time de voleibol 
feminino da Estância 
de Amparo entrou em 
quadra neste domingo, 

6, pela Copa Associação 
Desportiva Regional 
(ADR), categoria sub 20, 
contra o time de Aguaí. O 
jogo aconteceu no Cen-
tro Esportivo do Tra-
balhador João Baptista 

de Campos Cintra.
O time de Amparo 

levou a melhor pelo 
placar de 3 a 2 com par-
ciais de 28 a 25, 17 a 25, 
19 a 25, 25 a 20 e no tie 
briek por 15 a 9. A equipe 

está na briga pela classifi-
cação para a fase final da 
competição.

Amparo contou com 
Gabriela, Paladini, Jady, 
Michele, Helloá, Lívia, 
Duda, Giovanna, Manu, 

Sarah, Vitória e Marcela. 
A técnica foi Alessandra.

“O voleibol feminino 
de Amparo conta com 
todo o nosso apoio. Os 
treinos acontecem no 
Bolão e estamos prepa-

rando não só equipes 
competitivas, mas, meni-
nas como cidadãs, através 
da disciplina do esporte”, 
ressaltou o secretário de 
Esporte e Juventude, Lu-
ciano Antonacci – Tucão.
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